

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa, el martes día 28 de Febrero de 2012.

AL DÍA LOCAL

O [Osalan reconoce el primer cáncer profesional](#)

[por amianto en la planta de CAF en Irun](#)

28.02.12 - 02:34 - DV | [SAN SEBASTIÁN.](#)

CC OO de Euskadi dio ayer a conocer que, a raíz de una investigación realizada a instancias de ese sindicato, el Instituto Vasco de Seguridad y Salud Laborales, Osalan, ha emitido un informe favorable al «reconocimiento de enfermedad profesional» como causa del cáncer y la muerte de un antiguo trabajador de CAF Irun en octubre del pasado año. El operario había trabajado como calderero/montador entre 1946 y su jubilación en 1995. A juicio de CC OO, este reconocimiento «pone al descubierto la amplia exposición laboral al amianto, sin información del riesgo, ni prevención alguna del riesgo cancerígeno». El sindicato precisa que, hasta los años 90, algunos vagones de viajeros que se reparaban «venían forrados de amianto, sustancia que arrancaban, cortaban y soplaban para limpiar o colocar nuevas planchas, aplicando incluso amianto a pistola». Los trabajadores comían «en ese mismo espacio de trabajo» y «trasladaban la ropa de trabajo impregnada para su lavado en el domicilio».

A raíz del informe y del reconocimiento del amianto como causante de una enfermedad que acabó siendo mortal, CC OO denuncia tanto la actitud de CAF

Osalan reconoce el primer cáncer profesional por amianto en la planta de CAF en Irun

Escrito por Administrator

Martes, 28 de Febrero de 2012 09:35 -

como la de Osakidetza del Bidasoa. Con respecto a la primera, recuerda que las condiciones en las que debían realizarse las manipulaciones del amianto estaban reguladas desde 1982, y que «CAF de Beasain se registró en el RERA (Registro de Empresas con Riesgo de Amianto) en 1986 para unos trabajos temporales, adoptando puntuales y limitadas medidas de información y prevención, que no se molestaron en trasladar a Irun, incumpliendo absolutamente las obligaciones empresariales».

Respecto a Osakidetza del Bidasoa, CC OO denuncia que «incumplió una vez más con los protocolos establecidos al no comunicar la sospecha de enfermedad profesional, una vez diagnosticado el mesotelioma, cáncer de indiscutible origen profesional, mostrando el falso compromiso de los gestores políticos, a pesar de sus declaraciones institucionales».